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Salas de cinema

Há sete anos seguidos com crescimento de

bilheteria, o mercado cinematográfico brasileiro

vai recuperara marca de 3 mil salas de exibição

ainda no mês de outubro, afirmou o diretor-

presidente da Agência Nacional do Cinema

(Ancine), Manoel Rangel. Na década de 70, o

País chegou a ter 3,5 mil salas. O crescimento

do número de salas ganhou maior velocidade

neste ano.

Segundo a Ancine, entre 2003 e 2010, o Brasil

ganhava, em média, 71 salas de cinema por

ano. A média subiu para 153 entre 2011 e 2014,

e, em 2015, já são 183 salas construídas até

setembro.


